



#JAVIERLÓPEZCASARÍN

Celebra su triunfo en la alcaldía

ADELANTÓ QUE SU GOBIERNO SERÁ CERCANO A LA GENTE Y VA A SOLUCIONAR PROBLEMÁTICAS

POR JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ
CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

En un ambiente de fiesta, el alcalde Javier López Casarín celebró su triunfo en la Álvaro Obregón; y frente a miles de vecinos prometió que su gestión de gobierno será un ejemplo para la Ciudad de México.

“Ganamos la calle y ganamos la elección y logramos ser el gobierno más votado en la historia de Álvaro Obregón”, afirmó Javier López Casarín.

El recién nombrado alcalde, se comprometió a ser un funcionario cercano a los ciudadanos y se comprometió a visitar, por lo menos, dos veces al año cada colonia de la demarcación.

Asimismo mencionó que trabajará duro para dar solución a las principales problemáticas, “estamos trabajando con el Gobierno de la Ciudad en un proyecto que nos dé agua a todos”, afirmó.

El alcalde estuvo acompañado por diputados federales y locales en el evento, así como dirigentes nacionales de partidos afines a la 4T, quienes dieron su respaldo y apoyo.

Junto con el alcalde y sus invitados, vecinos de Álvaro Obregón, grupos políticos afines y simpatizantes de la 4T, aplaudieron el triunfo de López Casarín, en un mitin que culminó en una verbena con música y celebración. ●

RESPALDO DE DIPUTADOS

• Los legisladores dijeron que lo apoyarán con todas las gestiones.

2

DIPUTADOS FEDERALES SON DE MORENA Y ALIADOS.

FOTO: J.M. VELÁZQUEZ



• **RESPALDO.** El alcalde de la Álvaro Obregón fue recibido por casi 2 mil personas.